

# Vom Padawan zum Jedi-Ritter

Themenbezogenes Kinder-Bogenturnier

**Glückliche Kinder, entspannte Erwachsene und ein fantasievolles Bogen-Abenteuer – das ist die Bilanz des ersten Kids-Cup der Bogenschützen Tauberfranken am vergangenen Samstag im Willinger Tal.**

**Bad Mergentheim.** „Schau, da vorne fliegt die X-Wing!“ Der erste KidsCup der Traditionellen Bogenschützen Tauberfranken stand ganz unter dem Motto „StarWars“. Die 50 teilnehmenden Kinder im Alter von vier bis 15 Jahren waren begeistert. Es galt nicht nur, konzentriert zu schießen, sondern es gab an jedem

## ERGEBNISSE

### Kinder (bis 10 Jahre):

1. Matthias Bendel KKSv Fechenbach	334 BHR K 9
2. Carl Buegenburg SG Helmstadt	328 CP blank K 10
3. Moritz Wenning SSV Egenhausen	320 CP blank K 9
4. Andreas Rienecker SV Creglingen	284 BHR K 10

### Schüler (11 bis 13 Jahre):

1. Clarissa Heidenreich KKSv Rottendorf	308 BHR S13
2. Eileen Kühlwein Bucher Bogner	294 BHR S11
3. Samuel Kospach SV Hochhausen	266 BHR S12
4. Janis Unkauf FA Welzheim	260 BHR S12

### Jugendliche (14 bis 18 Jahre):

1. Max Vogel SV Creglingen	290 BHR J14
2. Samuel Bruder SV Creglingen	262 BHR J14
3. Felix Mechler SV Hochhausen	260 BHR J14
4. Pascal Withopf SV Hochhausen	248 BHR J14

### Meisterschaft für Vereinsjugend und junge Familienangehörige:

1. Joel Pohrer	350 LB K10
2. Sven Weiner	316 LB S12
3. Andre Schäfer	310 BHR K10

der 20 Ziele auch noch etwas Neues zu entdecken. X-Wing und Tie-Fighter lieferten sich auf der Wiese ein Verfolgensrennen, gefährliche Walker und imperiale Spione lauerten im Wald, es galt wehrhafte Erdmännchen vom Planeten Tatooine und das Eismonster Wampa zu erlegen. Hinweisschilder mit Erklärungen zur Spezies oder mit technischen Daten vermittelten auch StarWars-unkundigen Kindern das nötige Wissen. Am Ende des Tages hatten alle Padawane die Prüfungen bestanden, dürfen sich fortan also Jedi-Ritter nennen.

Auch der Rest des Turniers war ganz auf das Star-Wars-Motto abgestimmt: So gab es zur Stärkung „HanBurger“, frittierte Lichtschwerter oder Jedi-Juice. Parcours und Ambiente kamen bei Kindern und Eltern gleichermaßen gut an.

Neben allem Spaß kam natürlich auch der sportliche Aspekt nicht zu kurz: Der Star-Wars-Fan Janis wurde von seinen Eltern mit der Turnierteilnahme überrascht – er konnte bei den Schülern den vierten Platz abräumen. Bei den Kindern lieferten sich die beiden Com-



Tie-Fighter: Auf der großen Schießwiese galt es, zum Beispiel den Tie-Fighter zu bekämpfen. Für die kleinen Padawane war das nur eine von vielen Herausforderungen. Fotos: Barbara Homolka

-poundblankschützen Carl und Moritz einen spannenden Punktekampf, den Carl mit einem hauchdünnen Vorsprung für sich entschied. Den Sieg allerdings errang Matthias – mit einem deutlich einfacheren Recurvebogen. Für vier Mädchen aus Buch bei Rothenburg war es – wie für viele andere Kinder auch – das erste Turnier überhaupt. Sie gingen hoch konzentriert und mit großer Begeisterung an den Start. Eileen wurde am Ende gar Zweite. Der kleine Hannes, mit vier Jahren der Jüngste und mit einem klassischen, vom Vater gebauten Haselnussstecken unterwegs, hat tapfer bis zum Schluss durchgehalten – zu groß war einfach die Neugierde, was an der nächsten Station auf ihn warten könnte, zu groß der Spaß, mit anderen Kindern durch den

Wald zu ziehen. Er bekam zum Schluss den Sonderpreis für den jüngsten Teilnehmer und strahlte über das ganze Gesicht. Überhaupt konnte zum Schluss jedes Kind nicht nur eine Urkunde über die erfolgreiche Prüfung zum Jedi-Ritter mit nach Hause nehmen, sondern auch einen Sachpreis. Verschiedene Sponsoren (Wildpark Bad Mergentheim, Sparkasse Tauberfranken, Erlebnispark Tripsdrill, Experimenta, Sensapolis, Dialogmuseum Frankfurt, Schloss Thun, Technikmuseen in Sinsheim und Speyer) hatten Preise zur Verlosung zur Verfügung gestellt. Für die vier Besten jeder Altersklasse gab es darüber hinaus noch Pokale mit Star-Wars-Figuren.

Die Traditionellen Bogenschützen Tauberfranken haben mit ihrem Star-Wars-Turnier nur für Kin-

der und Jugendliche absolutes Neuland betreten. „Unseres Wissens hat in Deutschland noch niemand ein themenbezogenes Kinderturnier gemacht“, so der Vorsitzende Eberhard Homolka. Ein hohes Wagnis für den noch jungen Verein, der noch nicht einmal ein Jahr alt ist. Seit Jahresbeginn wurde getüftelt, geplant und gebaut. Es hat sich gelohnt, so die einhellige Meinung aller am Abend. Und die Vereinsjugend saß schon zusammen und tüftelte die Ziele für den zweiten Kids-Cup aus. **tb**

**Info** Die Traditionellen Bogenschützen Tauberfranken veranstalten am Samstag, 13. Oktober, ein weiteres 3D-Turnier für alle Altersklassen. Infos und Anmeldung unter [www.bogenschuetzen-tauberfranken.de](http://www.bogenschuetzen-tauberfranken.de)



Sieger: Alle Padawane haben die Prüfungen bestanden. Die besten wurden zusätzlich ausgezeichnet.

## Im und um den Fischteich

Info-Besuch der Graue Fuchse in der Forellenzucht Dürr

**Bad Mergentheim.** Die Grauen Fuchse besuchen die Forellenzucht von Josef Dürr in Igersheim. Die Teilnehmer treffen sich am Mittwoch, 20. Juni, um 15.30 Uhr am Parkplatz Igersheimer Straße (gegenüber Lidl) in Bad Mergentheim. Von dort wird zur Fischzucht Dürr gewandert. Nach der Ankunft ist ein Fisch-

essen vorgesehen. Gegen 17.30 Uhr wird Josef Dürr seine Anlage vorstellen. Zu dieser Führung sind auch Mitglieder des AK Ernährung und des Hauptvereins sowie Gäste eingeladen; sie können auch direkt zur Fischzucht kommen. Anmeldung (für alle Teilnehmer) bei Helga Meinkheim, ☎ 0 79 31 / 35 70. **jp**



Die örtliche Amnesty-Gruppe warb auf dem Marktplatz um Unterschriften für ein wirksames Waffenhandelskontroll-Abkommen. Foto: Jens Hackmann

## Amnesty-Gruppe informiert

Stand: „Hände hoch für Waffenkontrolle“

**Bad Mergentheim.** Mit einem Informations-Stand „Hände hoch für Waffenkontrolle“ warb die Amnesty-Gruppe Bad Mergentheim am Samstag auf dem Bad Mergentheimer Marktplatz um Unterschriften für ein wirksames Waffenhandelskontroll-Abkommen, dessen Text im Juli auf einer UN-Konferenz

verhandelt wird. Es sei eine historische Chance, ungehinderte Waffenströme, die immer wieder zu schweren Menschenrechtsverletzungen führen, künftig zu kontrollieren und gegebenenfalls zu verhindern. Informationen unter [www.amnesty.de](http://www.amnesty.de) oder [www.amnesty-badmergentheim.de](http://www.amnesty-badmergentheim.de). **ami**

# SPAREN SIE ERST KOSTEN – UND DANN ENERGIE.

→ Schön, wenn nicht nur die Heizkosten angenehm niedrig sind, sondern auch die Raten für die Finanzierung. Die L-Bank fördert den Bau, den Kauf und die energetische Sanierung von Häusern und Wohnungen. Auch Unternehmen bekommen günstige Darlehen für Maßnahmen, die Energie sparen. Was wir außerdem für Sie und den Klimaschutz tun können, erfahren Sie unter [www.l-bank.de/energie-und-umwelt](http://www.l-bank.de/energie-und-umwelt)



Aus Liebe zum Land

**L-BANK**  
Staatsbank für Baden-Württemberg